

Enfrenta Pemex más retos: SHCP

EL SECRETARIO DE HACIENDA AFIRMÓ QUE LA PARAESTATAL INICIA UNA TRANSFORMACIÓN HACIA LA CONSOLIDACIÓN PRODUCTIVA



LUCILLY ZAVALA

Ante la baja en la calificación crediticia que realizó Moody's a Petróleos Mexicanos (Pemex), el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, dijo que la paraestatal debe enfrentar nuevos y enormes retos de cara a la caída global de 62 por ciento en el precio del crudo.

“Al igual que le ocurre a otras petroleras del mundo, enfrenta una situación financiera de retos, pero también de oportunidades que surgen por la implementación de la Reforma Energética; hoy Pemex tiene capacidad de hacer cosas que antes no hacía, particularmente en la asociación con el sector privado, y atraer financiamiento de fuentes innovadoras. Pemex está en ese proceso de renovación, sin duda”.

Entrevistado después de la firma de un convenio, el funcionario destacó que Pemex se halla en un proceso de transformación para ser una empresa pública sólida, fuerte y competitiva.

Interrogado en relación a la posibilidad de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) otorgue amparos contra la deducibilidad de prestaciones laborales, el titular de Hacienda aceptó que todos los contribuyentes tienen derecho de ampararse ante algunas disposiciones fiscales, por lo que la resolución que determine el Poder Judicial se deberá acatar.